



Coll'Aide Réfugiés

La SOLIDARITE au collège

Saint- Exupéry

ANNEE 2022

Des partenaires :

Notre association Ados sans-frontières 66 avec laquelle le collège a signé une convention,

SOS Méditerranée intervient dans nos classes de 4eme

Projet possible grâce au dispositif TANDEMS SOLIDAIRES qui a retenu notre action. Nous remercions notre principal du collège Saint-Exupéry : M.Maureil, nos CPE et surveillants et M. El Kouarati.

Jérémy éducateur de l'IDEA accompagné de Léo, Backary, Ibrahima et Ibrahim Yvette Franch et son exposition « Valises d'exils »

Lara Simon de la Mecs du Roussillon ALEFPA à Vernet -Les-Bains accompagnée de Kévin, Ruman et Abdouraman

Ma collègue d'Arts-Plastiques, amie fidèle Mme Pradal Gaëlle.

Tous mes collègues du collège Saint-Exupéry présents à chaque fois et intéressés par nos actions

Mme Bails notre secrétaire, qui a réalisé les beaux diplômes. Pour sa patience.

Les agents d'entretien qui sont venus visiter l'exposition.

Adeline et Jacques les intervenants de la compagnie à l'Improviste et Noctambule.

Tous les bénévoles

UN GRAND MERCI A TOUS !

Une fête de clôture :

La fête de fin d'année donnée jeudi 16 juin à 10h vient clôturer un travail riche émaillé de belles rencontres.

Nous vous partageons ce dernier moment rempli d'émotions !

Merci à vous tous !

<https://youtu.be/uU3RwjBn-8Q>